

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?  
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Las consecuencias observables son los sobreprecios que no se encuentran en este listado (precios cuidados) y la falta de stock de los que sí, que provoca un alza en los gastos familiares para cubrir la canasta básica.

#### 1. PROBLEMA ELEGIDO:

Adquisición de productos de la canasta básica familiar con precios bajos (ofertas) teniendo en cuenta "Precio vs. Calidad" y desconocimiento de todas las promociones existentes en la localidad de residencia. Costos indiscriminados y falta de competencia de productos alimenticios de la canasta básica.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?  
¿POR QUÉ SE PRODUCE?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

La causa principal es la falta de información y de tiempo para realizar comparaciones.  
Puede ofrecerse una solución en base a una herramienta colaborativa que permita a los comercios ofrecer su información, así también a los consumidores valorando las ofertas y brindando recomendaciones a otros usuarios sobre Calidad/Precios  
En esta propuesta el consumidor tiene un rol protagónico en el que sus opiniones serán valoradas por otros usuarios del sistema, como agente de control



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Existe en Argentina el proyecto de precios cuidados, que contempla algunos de los productos ofrecidos, que pueden ampliarse a través de este proyecto

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?  
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

A las personas que:  
\*Compran sin buscar precio/calidad  
\*Tienen desinterés o falta de tiempo para realizar ajustes en la economía familiar.  
\*Desconocen información sobre los comercios porque no pueden hacer recorridos.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

Esta situación se da sobre todo en las medianas y grandes ciudades donde la oferta y demanda de productos no está regulada y se desconoce la información relevante al respecto